

Forums pour les consommateurs

## Fo ke jarete cette descente en enfer!!

Par Profil supprimé Posté le 06/05/2010 à 08h42

G 25ans et g tapé ma 1ere trace ya de cela 3ans,pdt longtps c resté tres occasionel et surtt festif.  
Il y a 1an g perdue ma maman alor ke jétai enceinte de mon 2eme.  
Depuis sa naissance,ts ca est parti en sucette,o débu on gere,on fai d "break" ki son o final de plu en plu rare et bref!

Le mank fisik sinstal chak jr 1pe plus mé le pire c le moral!!  
Aujourd'hui je c ke je doi arreté mé connerie parceke financieremen c pa gérable,je né pa les moyens de continué mé je ne voi plu comen je pouré men pacé,il ny a ke sous leffet de cete merde ke jarive a continué chak jr,ke g la force daffronté la réalité,doublié mon chagrin et ts lé pb de cette putain de vie.  
Mé g 2pti ange sous mon aile et je né pa le droit de leur fair ca!!Il non rien demandé et non surtt pas a payé lé pot cassés.Il son ma priorité,ma réson de tenir et pour eux je doi trouvé la force et retrouvé gout a la vie sans...Et surtt il doivent resté ma proirité,g tro peur k1 jr je puiss fair pacé la came avan eux!!  
Aujourdui,g besoin de savoir kil est possible den sortir,kil né pa tro tard et ke jariveré a retrouvé le sourir,je l'esper!  
Bien evidement tres pe de persone de mon entourage st o courant,mon conjoint consome oci,mé lui arive encor a sen pacé et a surmonté les qqe jr dificil mé g peur de lentrainé ds ma chute,parceke kan il ve etre "raisonnable et ne plus craké",je nariive pa a suivre.  
C decidé je ve me fair aidé et voir 1psy mé la demarche et plu facil a dire ka fair!!Fo ke je trouve le courage...et vite.  
Merci a tous ceux ki sareteront sur c qqe lignes.

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 07/05/2010 à 01h17

bonjour crokinette

je ne suis pas consommatrice mais seulement une maman , qui souffre de voir son enfant se détruire un peu plus chaque jour , je viens juste confirmer ce que tu sais déjà ; tu es toi aussi une maman, tu as 2 enfants que tu aimes plus que tout ...Alors n'attends pas, parle en , à ton généraliste peut-être , qui saura sans doute t'orienter ...Je voudrais te dire qu'il n'est { {jamais trop tard} } et le fait de venir sur le forum est déjà un pas en avant et prouve ton besoin d'en sortir ....

Fonce, tu es jeune, tu as 2 petits anges qui vont te donner la motivation nécessaire pour arrêter ....Parceque tu as raison, il faut arrêter cette descente qui mène aux enfers { {toujours} } !!  
Croque la { {vie} } crokinette!! (tout mimi ce pseudo!!)

Profil supprimé - 21/05/2010 à 15h28

merci a toi pour ton msg,jespere y arivé,de tte facon g plu trop le choix.

Jespere ke ton fils (ou ta fille)s'en sortira,je me mets a ta place,ca doit etre tres dur de voir son enfant se detruire et se sentir impuissant,il ou elle a de la chance d'avoir sa maman pr l'aider meme si il ne sen rend po forcemen compte,en tous cas bon courage a vous,je vous souhaite ts le bonheur du monde,lol et surtt ke tout aille mieux meme si la route est longue.

Profil supprimé - 04/06/2010 à 20h49

Crokinette bonsoir,

Ce message sera je le souhaite pour toi un message d'espoir. Mon fils consommait alcool et coke. Tour son salaire y passait sans compter les accidents de voiture, les scènes de ménage et ses délires en tout genre. ns avons frolé la catastrophe jusqu'au lundi de Pâques où j'ai appellé drogue info qui nous a conseillé. Le mardi ns avons trouvé une association qui s'occupe de ces problèmes et là tout c'est enchainé. Il est parti en cure de désintoxication à l'hôpital et en post cure il en est sorti hier. il se dit un homme neuf. Il ne faut pas avoir honte et se lancer, les personnes sont à l'écoute et compétentes et tu es aidée par des médicaments. Tu es jeune et cela en sera plus facile. Tu as l'ai décidée alors vas y n'hésite pas tu ne seras pas seule. donnes moi des nouvelles si tu te décides IL FAUT LE FAIRE et pour les enfants surtout. Je t'embrasse tendrement et surtout ne perds pas courage on y arrive la preuve je l'ai